

三島中学校 学校通信1 1月号

令和7年11月4日（火）

10月後半になって急に寒くなり、つい最近まで冷房をつけていたのに、もう暖房が必要かもと思うくらい寒くなってきました。夏から急に冬に変わった印象です。気温の急激な変化によって体調を崩している人も多いのではないでしょうか。風邪などをひかないように十分気をつけてください。

さて、10月を振り返ってみると様々な行事がありました。まずは、10月4日（土）には三島小中連合運動会が開催されました。天候が心配され、中断した場面もありましたが、その後は雨も降らず、予定通り種目を実施することができました。後半は、ちょうどいい気温とグラウンドコンディションで、たくさんの保護者の方や地域の方に見守っていただき、無事に終えることができました。「ふるさと三島」のつながりを再認識できた行事となりました。

10月10日（金）には終業式を終え、11日（土）、12日（日）には、西部ブロック新人大会が開催されました。本校からは男女の卓球競技と女子のソフトテニス競技に出場しました。ホームページにも掲載しましたが、卓球部女子が団体戦で接戦の末優勝を果たし、昨年度に引き続き連覇を達成しました。おめでとうございます。女子ソフトテニス部は、ここ最近実力をつけてきて調子も上がってきましたが、一回戦池田中学校に惜しくも敗れました。個人戦では、卓球女子個人で石田彩歌さんが優勝、丸西梨愛さんが3位、藤川未来さんがベスト8となりました。卓球男子個人では、大塚悠仁くんがベスト8になりました。ソフトテニス女子個人では、花岡慶さん・佐土晴香さんペアがベスト8に入り、ソフトテニス祭への参加切符を手にしました。どの部もそれぞれに練習の成果を十分に発揮し、力を出し切ったと思います。お疲れさまでした。

14日（火）には、始業式を行いました。式では、みなさんに2つお願いしました。1つめは、もう一度クラスや部活動などで自分や仲間を見つめ直してください。人を大切にし、仲間を大事にできていますか？自分も仲間も大切にしてください。2つめは、目標を持って学習に取り組んでください。一学期中に不得意教科ができてしまった人もいるのではないでしょうか？3年生は進路決定の時期がやってきます。基礎学力テストや入試当日に向けてコツコツと学習に取り組んでください。1、2年生は、一学期の復習や不得意教科の克服に取り組みながら、2月の基礎学力テストに備えてください。よろしくお願ひします。

21日（火）の美馬地区駅伝競走大会には、女子1チームを編成し出場しました。放課後、部活動の前に練習し、当日は選手全員が自分の力を発揮して、すばらしい力走を見せてくれました。チームとしては、女子の部で第二位、区間賞は、3区で福見優奈さんが区間二位、4区で藤川未来さんが区間一位となりました。急激に寒くなった日でしたが、力を合わせてよくがんばりました。

急な気候の変化や盛りだくさんの行事の中、早いもので今年もあと2ヶ月となりました。買い物でかけると、クリスマスケーキの注文を受け付けているお店も見かけます。今年のまとめをしつつ、少しずつ新年を迎える準備をしていきたいと思います。引き続き温かいご支援とご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。

三島中学校長 松永 貴史

11月の行事予定

- | | |
|--------|---|
| 3日（月） | 文化の日 |
| 5日（水） | 美馬市人権教育研究大会（生徒午後臨休）
スクールカウンセラー来校 |
| 7日（金） | 漢字検定 |
| 8日（土） | 三P連研修会、授業参観 |
| 10日（月） | 振替休日 |
| 12日（火） | 第2回基礎学力テスト（3年）、実力テスト（1、2年）
スクールカウンセラー来校、ノーブ活デー |
| 14日（金） | 美馬地区中学校音楽会 |
| 19日（水） | スクールカウンセラー来校 |
| 21日（金） | キャリア教育 |
| 23日（日） | 勤労感謝の日 |
| 24日（月） | 振替休日 |
| 26日（水） | スクールカウンセラー来校 |

